
        LUCIO LEONARDELLI : PRECISAZIONI SUI GIUDIZI  ESPRESSI 
 
1 - l'Amministrazione comunale fino ad oggi non ha fatto null'altro che occuparsi, e lo ha fatto bene, 
dello stadio, ma per il resto è stata del tutto assente salvo qualche ordine del giorno sulle questioni 
occupazionali;  
2 - la nomina del coordinatore comunale del PDL, per quanto mi riguarda, è stata da me, in quanto 
iscritto al partito, accettata e condivisa, motivo per il quale, come ho già avuto modo di dirlo 
personalmente a Corlianò, ci sarà, laddove richiesta, la più ampia e totale collaborazione; 
3 - come già ribadito in occasione della conferenza stampa del convegno dello scorso mercoledì 9, 
cui hai dato, in fase di presentazione, ampio spazio e per questo ti ringrazio, il Club della Libertà 
opera a tutti gli effetti, e non a caso a Portogruaro abbiamo ospitato dapprima l'on. Mario Valducci 
e successivamente il responsabile nazionale Andre Di Sorte, all'interno del PDL ed è riconosciuto 
sotto tutti gli aspetti, tant'è che non a caso sarà anche attraverso i Club della Libertà che lo stesso 
Berlusconi intenderà dar vita all'organizzazione capillare sul territorio in vista delle prossime o 
future scadenze elettorali;  
4 - conseguentemente, nessuna intenzione di dividere alcunchè, tanto meno il PDL visto che, 
ribadisco, i Club della Libertà operano e agiscono su tutto il territorio nazionale, legittimati e 
autorizzati dai coordinatori del partito;  
5 - relativamente alle Associazioni, personalmente, e ci tengo a sottolinearlo, non ho alcun 
problema a dire che, se da un lato hanno tutte le ragioni per esserci, dato che siamo ancora in         
un paese libero e democratico, dall'altro è importante che operino per portare un fattivo contributo 
all'attività del partito, coinvolgendo il maggior numero possibile di persone, ma sono e rimangono 
Associazioni che, naturalmente, essendo di carattere locale, non hanno alcuna valenza in ambito 
nazionale, come invece lo hanno i Club della Libertà;  
6 - nessuna "censura" quindi all'amico Piero Rambuschi e al suo "Gruppo per il Cambiamento", 
anche se, essendo stato nominato ora coordinatore comunale "vicario", dovrebbe probabilmente,  
ma questa è la mia opinione, operare direttamente all'interno del PDL nel suo insieme perchè,           
e lo ribadisco ancora, non esistono più ex-Forza Italia (io a Portogruaro sono stato tra i fondatori 
alla fine del '93 ed è bene farne memoria.....) o ex-An. così come non esistono più ex-Dc, ex-Psi      
e via dicendo, ma esiste solo e unicamente il Popolo della Libertà;  
7- da ultimo, quindi, non c'è alcuna divisione nè tantomeno, e soprattutto, alcuna volontà di dividere 
alcunchè, se non la volontà di contribuire tutti assieme, questo è il mio auspicio, a far riprendere      
a tutto campo l'attività del PDL (fino ad oggi lasciata unicamente in capo al gruppo consiliare, così 
come lo era quando c'ero anch'io in consiglio comunale) e far crescere il ruolo del centrodestra            
a Portogruaro con la speranza e l'obiettivo di governare quanto prima la Città, sulla base                       
di programmi chiari e trasparenti e di tutte le persone che volessero dare una mano. 
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